
 
Um einen parallelen Sportbetrieb auf dem Sportgelände der ehemaligen Kaserne Lettin 
gewährleisten zu können, wurde durch den Stadtrat beschlossen, vor Ort separate Container 
aufzustellen. Da dieser Beschluss noch nicht umgesetzt worden ist, frage ich die 
Stadtverwaltung:  
 
Wann ist mit einer Aufstellung und Inbetriebnahme der Container auf dem Sportgelände der 
ehemaligen Kaserne in Lettin zu rechnen und geschieht das noch vor Beginn der neuen 
Spielzeiten im August 2016?  
 
 
gez. Sten Meerheim 
Stadtrat  
 


